



## **Presseinformation der Stadtverwaltung Thalheim/Erzgeb.**

Thalheim/Erzgeb., 12.07.2019

Sehr geehrte Damen und Herren,  
Sehr geehrte Pressevertreter,

Den ersten Personen, die regelmäßig im Stadtgebiet Thalheim unterwegs sind, dürften sie schon aufgefallen sein: Drei neue Blumenfahräder wurden am Mittwoch aufgestellt.

Initiiert wurde die Aktion durch Bürgermeister Nico Dittmann, die Umsetzung erfolgte dank der tatkräftigen Unterstützung der Mitarbeiter des Bauhofs und der Pressestelle. Die Idee stammt jedoch von einer Thalheimer Bürgerin, die die Blumenfahräder im mecklenburgischen Bad Doberan gesehen hat. Ziel ist es nun auch im Erzgebirge, die Stadt Stück für Stück ein bisschen bunter zu gestalten. Das tolle daran: Jeder kann mitmachen! Egal ob Schule, Kita, Verein, Privatperson oder Ladeninhaber: So ein Blumenfahrrad sieht überall schön aus und der Fantasie sind beim Bemalen und Bepflanzen keine Grenzen gesetzt. Auch Handwagen oder Metallwannen können für die Aktion einfach zweckentfremdet werden... die Mitarbeiter der Stadtverwaltung (und sicherlich auch die BürgerInnen) sind auf viele weitere Ideen gespannt!

Die Stadtverwaltung freut sich jetzt schon auf viele Mitmacher und Nachmacher und auf einen bunten Sommer! Auch Fotos von neu aufgestellten Blumenfahrädern sind jederzeit willkommen. An dieser Stelle möchten wir uns nochmal bei Zweirad Stephan für die Zurverfügungstellung zweier Fahräder bedanken.

Beim Aufstellen sollte lediglich darauf geachtet werden, dass Rollstühle und Kinderwagen noch die Bürgersteige befahren können. Empfohlen wird auch, die Dekoräder festzuschrauben oder anzuketten. Außerdem erreichten die Stadtverwaltung bereits Hinweise, dass weiße Fahräder (auch „Ghost Bikes“ genannt) stellvertretend für an dieser Stelle tödlich verunglückte Fahrradfahrer stehen und auf Unfallschwerpunkte hinweisen sollen. Das war beim Aufstellen nicht bekannt. Tragischer Weise steht das Fahrrad an dieser Stelle dennoch passend: Im Jahr 2012 verstarb an dieser Kreuzung eine Fahrradfahrerin bei einem Unfall.

### **Pressestelle:**

Stadtverwaltung Thalheim/Erzgeb.  
Hauptstraße 5, 09380 Thalheim/Erzgeb.  
Wiebke Arnold  
Telefon 03721 262-26  
pressestelle@thalheim-erzgeb.de